
 

 

 

 

 

令和５年度第１回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■日 時   令和５年５月９日 １７：００～１８：１０ 

■場 所   落合第六小学校 図書室 

■司 会   副校長 

【校長挨拶・学校経営方針について】 

本日、第１回の開催ということで、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。１２クラスで新学期を迎え、落ち着

いた様子でスタートしています。コロナの扱いも５類になり、個人的にはマスクを外して顔を見えるように過ごして

おります。在校生は半分以上マスクしていますが、１年生はしていない子の方が多いです。まだ感染がなくなった

わけではないので、気を付けながら元気に過ごして欲しいと思います。今年度は６５周年を迎え、式典なども予定

しています。教職員の異動もあり、新規採用の職員もいますが、一丸となって教育活動を進めていきたいと思い

ます。落六 DASH もスタートし「地域とつながりながら」ということも考えていますので、引き続き活動へのご協力を

どうぞよろしくお願いいたします。 

学校経営方針として、新宿区の教育ビジョンの柱と、本校の経営の重点について話をします。「楽しみに思え

る未来の創造」「ともに考え、ともに学び、ともに生きる」ことをめざし、育てたい力・これからにつながる力からの逆

算、みらい科を軸として知識が知恵へとつながる教育を行います。 

【自己紹介・運営協議会代表・副代表の選出】 

自己紹介後、代表・副代表の選出を行いました。 

代表：西澤 輝信 

副代表：高田 英雄 

【地域協働学校運営協議会の活動について】 

・昨年度作成したリストを中心に、引き続き地域としてお手伝いできることに協力していく。 

・教職員や子どもたちの需要を聞きながら、教育活動に協力していく。 

・昨年度に引き続き３つの委員会に役割分担し、活動が継続できるように情報共有する。 

【意見交換】 

・AI技術が進み、教育の現場も変わっていくのではないか。 

・子どもたちが情報を判断する力が必要な時代になる。 

・世界を見ると、日本はデジタル化が遅れている。 

・情報を比較する目が必要になる。 

・豊かな時代になっても戦争が起こっている今、正しい正しくないという判断基準も分からなくなってしまっている。 

・子どもたちには価値判断力を身に付けて欲しい。 

・本は編集作業を経て世に出るので、インターネットで調べるより信憑性が高い。 

・落六 DASHや総合の学習で、自分の意見を発表している。そのような経験が大切。 

・セーフティ教室で、インターネットの利用の危険性について学ぶ機会があるので、ご家族も学んで欲しい。 

【次回の予定】  令和５年６月６日（火） １６：３０～ 
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